



Le marathon de la danse 2022

Vendredi 7 octobre, dans le cadre du marathon de la danse organisé par le Centre Chorégraphique Pôle Pik, l'école maternelle a reçu la visite de Habiba, qui est une danseuse professionnelle de hip-hop.



Après un petit échauffement, les enfants ont dansé comme des traits, puis comme des courbes, et se sont déplacés comme des rouleaux de sopalin.



Enfin, chacun a sculpté un camarade « pâte à modeler » pour lui donner la forme d'un danseur.

Enfants et adultes ont passé un très beau moment !